
６．市政懇談会 

  

  

 ６．スポーツコミュニテイ施設の早期完成について 

 

    平成 25年 7月UR都市機構作成のみはらしの丘分譲パンフレット記載の上 

   記施設について、進捗状況をご説明いただきたい。 

この施設は、山形市南部に位置するスポーツ施設がほとんどない中で、南山 

形地区はもとより山形市民の方々にも大きな期待を持たれている施設です。 

 是非早期実現をお願いいたします。 

 

   

  (   佐藤山形市長より ) 

     従来の計画にあります「みはらしの丘のスポーツコミュニテイ施設」につきま

しては、山形市スポーツ振興計画の実施計画におきまして、当面、用地の有効活

用の検討をすすめ、事業に着手していくとしておりますが、具体的な内容につい

ては現段階では、未定という状況であります。 

     平成 29年度にスポーツ振興計画実施計画の見直し、という作業があります。 

    ここで、市の様々なスポーツ施設の配置や内容についても全体の計画をつくって

いく予定でありますので、そのなかでこの場所についても、整理をしていきたい

と考えております。 

    

    以上が回答となりますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 


